



すずしろくん

勝山高校蒜山校地 学校新聞

# ひるこう タイムズ

第166号 H29. 9. 26  
毎月25日発行  
勝山高校蒜山校地 教務課  
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者  
(取材・記事の執筆・撮影)

1年生: I・E  
2年生: O・N H・I  
Y・A  
3年生: I・Y I・M  
S・M

蒜山ABC部 (文化部)

文化の部 (9月7日、8日)

## 三座祭特大号

《今年度テーマ》

ゆう しょう

# 友笑

最高の仲間と  
最高の思い出を



### ☆オープニングイベント

三座祭文化の部開会式の後、オープニングイベントが行われ、蒜山ABC部プラスバンドによるバンド演奏がありました。4曲+アンコールを演奏し、ステージの近くで手拍子しながら聴く人やステージの上に向かってバンドの人と一緒に会場を盛り上げている人など、それぞれ思い思いに楽しんでいました。また、観客のリクエストでギターのソロ演奏を披露する場面もありました。会場一体となって盛り上がり、三座祭文化の部スタートにふさわしい演奏となりました。来年度も楽しみですね



### ☆学年ステージ発表

三座祭二日目の学年ステージ発表は1年生の「Old story 3rd」から始まり、2年生の「トレジャーハンター」のお宝を探して、3年生の「君に花を、君に星を」の発表が行われました。中でも、3年生のステージ発表がとて心に残りました。どの学年も、面白く工夫を凝らした素晴らしい劇でした。



### ☆素人名人戦

毎年恒例の素人名人戦ですが、今年は今までは少し違って、完全立候補制で行いました。昨年に引き続き「怪談」を披露した人や教員を交えてバンド演奏をした人、授業で作った服を着てファッションショーをした人など、大変盛り上がりました。どの発表も素晴らしい出来でした。



### ☆展示

文化の部2日間、各クラス展示を発表しました。1年生は「シユワシユワカフェ」、2年生は「レゴ、スルーム」、3年生は1日目「お化け屋敷」、2日目は「お化けの縁日」を行いました。どのクラスも協力し合い、とても心に残る良い展示となりました。2日目は毎年恒例、家庭クラブによる「家庭クラブ cafe」も行われました。今年も、牛井、ミートスパゲッティ、菓膳カレー、ガトーシヨコラやチーズケーキなど、豊富なメニューをそそいでいました。

1年生  
「シユワシユワ  
カフェ」

2年生  
「レゴ、スルーム」

3年生  
「お化け屋敷  
お化けの縁日」

武道場での  
展示作品



来年度も  
お楽しみに

また武道場では蒜山ABC部、保健委員会や授業作品などが展示されました。他にもPTA役員のみなさんによるバザーもありました。

### ☆結果発表☆

文化の部

【ステージ部門】  
1位 3年生

「君に花を、君に星を」

【ステージMVP】  
3年生

入澤健斗くん

【展示部門】  
1位 3年生

「お化け屋敷」

文化の部総合  
1位 3年生

体育の部

【競技部門】  
1位 青団

【応援演技部門】  
1位 赤団

【パネル部門】  
1位 赤団

1位 赤団

体育の部総合  
1位 赤団

# 体育の部 (9月9日)

赤団



青団



## ☆借り物競争・選抜リレー

借り物競争は各団から男子2人女子2人計4人が出場し、机の上においてある紙を選び、書かれている物、または人を借りてゴールを目指す競技です。借り物ではハチマキ、借人では、団から六人などさまざまなお題があり、とても盛り上がりま



選抜リレーは、各団から男子4人、女子4人、計8人で1位を競う競技です。各団から足の速い人が選抜されているため、とてもスピーディーなリレーとなりました。今年には教職員チームと急遽卒業生チームも加わり、とても盛りあがるリレーでした。



## ☆二人三脚リレー

### ・Jumping Rope 8

二人三脚リレーは各団から男女それぞれ3組ずつ出場し、1〜3走は女子、4〜6走は男子の順で息を合わせて走ります。二人三脚リレーは青団の勝ちでしたが、赤団も一生懸命走っていました。

今年の Jumping Rope50 という種目に代わり、今年は8の字跳びで勝負する Jumping Rope 8。2回戦勝負で、赤団が誰一人引っかけることなく飛び続け、200回越えという記録を出しました。青団は惜しくもミスが続き、記録は伸びませんでしたでしたが力を合わせて頑張っていました。



## ☆障害物競争・〇×クイズ

障害物競争は、ぐるぐるバットを7回した後、マシユマロを食べ、麻袋に入って走り、ハードルを越えたり潜ったりして、網の下をくぐり抜け、ぶら下がっているパンを食べてゴールするという、とてもハードな内容でした。最初のグルグルバットでふらふらになって真直ぐ進めなくなったり、小麦粉の中のマシユマロを探すのに粉まみれになったりと大変でしたが、楽しい競技でした。



〇×クイズは、生徒だけでなく、地域や保護者の方も参加できる種目でした。今年の三座祭スローガンや蒜山三座の高さなど、今年も蒜山や蒜校教員にちなんだクイズが多く出題されました。ご参加下さった卒業生、地域、保護者の皆様、ありがとうございました。

## ☆竹取物語

竹取物語は今年数年ぶりに復活した種目です。各団、前半組と後半組に分かれて、グラウンドの真ん中にある7本の棒を3分間2本勝負で奪い合う種目です。前半は青団が勝ち、後半は赤団が勝ちましたが、合計本数の結果、青団が見事勝ちました。どちらの団も迫力のある戦いでおもしろかったです。



## ☆ローハイド

ローハイドは4人1組で騎馬を組み、ネットに包んだボールを振り回して、より早く机の上にあるコーンを倒したチームの勝ちで、各団接戦でした。土台をする人は一生懸命騎手を支え、しっかりサポートしました。ネットが長いため、コントロールが難しかったですが、騎手の人は上手く倒していました。結果は青団が勝ちでしたが、両者ともとても上手でした。



## ☆ニコニコリレー

最後の種目となったニコニコリレー。体的にも最後の戦い。各団で25m、50m、100m、200mを走る人を決め、全員で25m走り切りました。途中でバトンミスがあったり、順位が何度変わるなど、先を読ませない走り、競技の部の勝敗を左右する、最後にふさわしいリレーになりました。



## ☆玉入れ・すずろくん宅配リレー

今年の玉入れは、保護者&地域のみなさまチームと生徒チームに分かれて行いました。予想以上に保護者&地域のみなさまが参加してくださり、生徒チームは苦戦を強いられた結果、一回戦目は保護者&地域のみなさまチームの勝ちでした。2回戦開始前に玉入れに出場する予定ではなかった生徒も参加可能となり、蒜校卒業生も生徒チームとして参加してくれました。しかし、それでも圧倒的とも言える玉の数で、保護者&地域のみなさまには敵いませんでした。赤団や青団、生徒、保護者等、関係なく盛り上がり、良い思い出になりました。

「箱のイラストを合わせる」と以外ほとんど情報がなく、事前の練習すらなかった新種目・すずろくん宅配リレー。各団からそれぞれ4人の選手が、すずろくんのイラストが描かれた箱の柄を合わせてリレーするという競技でした。練習がなかったため、箱を上手く持てなかったり、落としたりと苦戦していましたが、団結力が見られ、とても見事なものでした。



## ☆パッションタイム

毎年恒例のパッションタイムでは、赤団は1曲が短く、しかしたくさん曲数を踊るメドレー、青団は1曲ずつが長く、曲数は少なくしたダンスを披露しました。完全コピーで踊ったり、オリジナルの振り付けを考えて踊ったりと、保護者の皆さん、地域の方々に魅了させるようなダンスでも素晴らしかったです。



青団パッションタイム

赤団パッションタイム

今年度も思い出に残る素晴らしい三座祭となりました。三座祭を御覧くださった保護者、地域の皆様、大変ありがとうございました。



まにぞうとすずろくんも開会式に参加しました！